

# VOICEMAIL

## Informationen zur Band & Pressetext

### Besetzung:

Bass – Kai Herrdum  
Gitarre – Maurice Hoffmann  
Gesang + Gitarre – Lorrin Winter  
Schlagzeug – Benedikt Gühmann

### Machen Musik in der Besetzung seit: 2009

### Bisherige Meilensteine:

- Erster Platz Bandcontest des Kreis Mettmann 2011
- Dritter Platz Popmotor Finale 2011 (überregionaler Bandcontest)
- Neanderbeats Festival 2011
- Rock im Cage Festival 2011

### Art der Musik:

- Indie / Alternative Musik
- teilweise tanzbar, melodisch, eingängig aber auch sphärisch

### Aktuelle Ziele:

- neue CD aufnehmen
- überregional bekannter werden
- ggf. kleine eigene Tour oder mit auf Tour als Vorband
- größere und kleinere Konzerte in ganz NRW



„Come in, Come in, Come in and I sing you a bright song...“ - Dies sind die ersten Worte mit denen die Band **VOICEMAIL** das anwesende Publikum begrüßt.

Das Licht ist gedimmt, nur ein großes „V“ leuchtet auf der Bühne auf der etwas Nebel liegt. Nur ein Spot strahlt auf den Sänger der Band. Jeder der durch diese erzeugte Atmosphäre in Verbindung mit einem instrumentalen und rhythmisch tragendem Intro, den Weg vor die Bühne noch nicht gefunden hat wird spätestens durch diese ersten Worte des Sängers vor dir Bühne gelockt um dem „Bright Song“ - zu Deutsch „genialer Song“ zu lauschen.

Sei es auf bei einem der lokalen Auftritt bei dem vom Jugendrat Erkrath veranstaltetem „Rock im Cage“ Festival, bei dem „**Neanderbeats Festival**“ und zuletzt auch bei dem **Bandcontest des Kreises Mettmann** im Area 51 oder auch etwas überregionaler bei dem Finale des **POPMOTOR** Bandcontest in Bonn in Brückenforum – das Konzept geht auf.

Doch nicht nur der Bright Song, welcher scheinbar seinem Namen alle Ehre macht, kommt an. Das Publikum und auch die hochkarätigen Jurymitglieder, wie unter anderem **Philipp Maiburg** (künstlerische Leitung beim Open Source Festival) und **Ingo Juknat** (Autor beim PRINZ Musik und

Lifestyle Magazine) sind ebenfalls überzeugt von den weiteren Songs, den handwerklichen Fähigkeiten der Band sowie von dem Gesamteindruck den die Band im Jahr 2011 hinterlassen hat. Durch diesen Anklang erreicht die Band beim Finale des überregionalen **Popmotor Contest den dritten Platz** von 107 angemeldeten Bands und den **ersten Platz beim Bandcontest des Kreises Mettmann**.

Doch auf diesen Lorbeeren wird sich nicht ausgeruht. Parallel zu den Auftritten und Contests arbeitet die Band an einigen neuen Songs bei den ein bis zwei regelmäßigen Bandproben pro Woche, welche die vier Jungs aus Erkrath und Langenfeld neben ihrem Studium zustande bekommen.

Sobald diese neuen Ideen, welche wie auch alle bisher bestehenden Songs sehr abwechslungsreich zwischen melodisch, energiegeladen, eingängig und tanzbar bis hin zu ruhigen, sphärisch Songs die von Liebe handeln oder zum nachdenken anregen, ausgereift sind sollen diese auch in einem Studio aufgenommen werden.

Bis es zu der Veröffentlichung der neuen CD kommt müssen sich alle Interessierten mit der schon zuvor aufgenommenen EP der Band sowie mit Demos aus dem Homestudio begnügen.

Zusammen Musik machen die **22-23 Jahre alten Jungs** nun in dieser Konstellation **seit 2009**.

Lassen auch Sie sich nächstes mal in den Bann der Musik ziehen wenn die Band VOICEMAIL wieder auffordert: **„Come in, Come in, Come in and I sing you a bright song...“**

Die WZ schreibt:

Die klaren Sieger des Abends waren die Jungs von „Voicemail.“ Mit einer großartigen und harmonischen Performance spielten sie sich in die Herzen von Jury und Publikum, brachten dabei eine große Bandbreite von ruhigen Songs bis zu harten Nummern. Sympathisch und professionell präsentierten sie sich und ließen die Mitbewerber weit hinter sich.

Jury-Mitglied Ingo Juknat: „Sie sind vor allem im Zusammenspiel aufgefallen: Alle anderen Bands wirkten eher wie eine Ansammlung von Individuen. Voicemail klang aber wie eine Einheit.“ Es gab wohl niemand, der den Jungs diesen Erfolg nicht gönnte. Und Sänger Lorrin Winter verabschiedete sich von dem jubelnden Publikum: „Ihr habt heute Abend alle gewonnen.“

Nächster Auftritt: 16.12.2011 –  
Kellercafe Langenfeld – Hardt 23

